

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Match Neuchâtel Xamax FCS – FC Thoue : deux policiers en civil pris à partie par un groupe d'ultras thounois

Au terme du match entre Neuchâtel Xamax FCS et le FC Thoue joué au stade de la Maladière vendredi 23 février, deux policiers en civil ont été pris à partie par des ultras thounois.

Vendredi 23 février à l'issue du match Neuchâtel Xamax FCS et le FC Thoue, deux policiers en civil, un Neuchâtelois et un Bernois, ont été la cible d'ultras thounois à la sortie du stade. En observation à la hauteur de l'Église Rouge, ces policiers ont été repérés et pris à partie par un groupe de supporters ultras du FC Thoue. Dans le but de se protéger et de se dégager des individus cagoulés qui voulaient en découdre, les policiers ont fait usage du spray de défense. À la suite de quoi les agresseurs ont quitté les lieux.

Ce nouvel événement témoigne une nouvelle fois d'une agressivité récurrente de la part de certains supporters ultras envers les forces de l'ordre.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur communication et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 29 février 2024